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1.- Bienvenida 
 
Sofía Bustamante, directora subrogante da la bienvenida a los integrantes del Consejo 
Escolar y comenta que se trata de un consejo extraordinario, en el que se verán algunas 
temáticas de importancia para la comunidad educativa. 
 

2.- Actualización del Plan Integran de Seguridad Escolar (PISE) 
 

 Se presentan los objetivos del PISE. 

 Se menciona que en proceso de actualización colaboro el Comité Paritario del 
colegio. Si bien, la organización de los simulacros es responsabilidad de 
Inspectoría General. 

 Se comenta que falta la experiencia de una evacuación fuera del establecimiento. 

 Los aspectos que se actualizaron fueron: 
 Señalética 
 Personal a cargo 
 Calendarización 2023-2024 

 Se indica que la idea, es poder realizar la actualización a finde año, a más tardar 
en marzo de 2024, para comenzar el periodo escolar con el documento 
actualizado. 

 Se enviará el documento en PDF y este será compartido con toda la comunidad 
el viernes 24 de noviembre. 
 

3.- Obras de verano. 
 
Mariana Garrido, representante del Sostenedor comenta que este tema lo ve Nicolás 
Cerda. Comenta que los arreglos y mejoras en los colegios, también se gestionan, a 
través, de Mercado Público. 
 
La intervención que se realizará en nuestro colegio, es el cambio de piso de la cancha, 
durante el mes de enero del 2024, con un presupuesto de $8.300.000. 
Se menciona que ya se han realizado mejoras durante el año, tales como: 
 

 Arreglo de peldaños, ya ejecutado. 

 Arreglo de la vitrina de trofeos, ya ejecutado. 

 Cambio de válvula en el baño de damas del segundo piso, ya ejecutado. 
 
Se consulta qué tipo de arreglo se hará en la cancha. 
Mariana comenta que no conoce los detalles sobre el tipo de material que se usará, pero 
hará la consulta y responderá, a través, de un mail. 
Comenta que aun no se realiza el proceso de licitación. 
 
Se consulta si este es el único presupuesto para nuestro colegio, pensando en que 
siempre sufrimos la rotura de algo. 
 
Mariana responde que sí. Las situaciones emergente se verán en el momento, por falta 
de presupuesto. 
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4.- Plan de gestión de la Convivencia Escolar. 
 
Luciano Celis, encargado de Convivencia Escolar, comenta que se presentó a inicios 
del año este plan y la idea sería evaluarlo ahora. 
 
Se hace entrega de un documento para la evaluación, que se hará de manera grupal. 
Cada grupo, se hará cargo de un objetivo. 
 
Plenario: 
 

Grupo Objetivo Comentarios y aportes 

Sofía, 
Mariana, 

Paola 

1 Se sugiere complementar las mesas interestamentales 
con la creación de un grupo motor, que reciba las 
consultas y decida para dar respuesta. La idea es que 
no sean las mismas personas en ambos grupos, para 
tener mayor diversidad de opiniones y puntos de vista, 
para decidir como comunidad. 

Macarena, 
María 

Angelica, 
Nataly 

 

2 Se indica que las actividades mencionadas en este 
objetivo deben seguir realizándose. 
Sugieren mejorar la integración de los asistentes de la 
educación, porque por horario no pueden participar de 
las reuniones en las que se abordan situaciones 
especificas de los estudiantes, que muchas veces 
reciben la primera atención de parte de ellos, conversan 
sus problemas con ellos. 
Solicitan tener acceso a al proceso de seguimiento de 
los estudiantes, para tener la información completa. 

Javiera, 
Bastián, 
Claudia 

3 Existe acuerdo con las actividades realizadas, pero 
faltaron instancias para la reflexión de la 
interculturalidad. 
Se sugiere, dedicar una sema en el mes de marzo, para 
que cada curso organice libremente actividades en 
relación a la interculturalidad. 
Realizar a inicio de año una jornada de iniciación para 
los estudiantes que pasan al ciclo de la mañana y para 
los estudiantes nuevos. 
Que las actividades sean dinámicas y lúdicas, con 
espacios para compartir opiniones, por ejemplo, a través 
de notas adhesivas. 
Presentar el RISE utilizando diferentes metodologías, 
para asegurarse de que todos los estudiantes lo 
entiendan. 
Utilizar juegos en línea. 

 
Luciano Celis comenta que sería bueno consultar a las bases, para agregar otras 
sugerencias. En el mes de enero, se realizará otro consejo escolar, para recopilar las 
sugerencias e incluirlas en el plan 2024. 
 
Se sugiere incluir en el acto de fiestas patrias, la interculturalidad, por ejemplo, 
incluyendo bailes de otros países. 
Se sugiere hacer un pre consejo de los cursos, al que puedan ser invitados los 
asistentes. 
 

5.- Varios: 
 
5.1.- Se presenta el estado de avance del PME y el uso de recursos hasta la fecha. 
Se adjunta PPT. 
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Asisten a la reunión: 
 
Mariana Garrido, representante del Sostenedor. 
Sofía Bustamante, directora subrogante. 
Luciano Celis, encargado de Convivencia Escolar. 
Macarena Bastidas, jefa Administrativa. 
Paola Beauvais, representante de los docentes jornada de la mañana. 
Bastián Contreras, estudiante de 6°A 
Javiera Alarcón, estudiante de 6°B 
Nataly Morales, representante de los Asistentes de la Educación. 
María Agurto, representante de los auxiliares. 
Claudia Zúñiga, secretaria del Consejo Escolar 
 
 

5.2.- Luciano Celis señala que, si no se consigue el visto bueno para el bus de la salida 
a Valparaíso, le parece que lo mejor es cancelar la salida. 
Todos los presentes están de acuerdo. 
 
5.3.- Luciano Celis informa que el día viernes 01 de diciembre se realizará el 
aniversario del colegio, dentro de la semana de la inclusión. Se realizarán actividades 
en base a diferentes temáticas, en las que se invita a todos a participar.  
Se solicita compartir la información con las bases. 
 
5.4.- Se consulta de las asistentes de aula deben asistir a reunión de apoderados. 
Sofía consultara sobre el tema. 
 
Sofía Bustamante, agradece la participación y cierra la reunión a las 13:30 horas. 


